



FAKULTAS EKONOMI  
UPN "VETERAN" YOGYAKARTA

# BULETIN EKONOMI

JURNAL MANAJEMEN, AKUNTANSI DAN EKONOMI PEMBANGUNAN

Volume 13, Nomor 1, April 2015

ISSN 1410-2293

Pengelolaan Keuangan Pemerintah dan Indeks Pembangunan Manusia

**Sri Suryaningsum, M. Irhas E., R. Hendry G. & Sultan**

Hubungan Penurunan Suku Bunga SBI dan Perubahan Nilai Tukar Rupiah ini Terhadap Perubahan Harga Saham dan Perubahan Volume Perdagangan Saham dari Saham-Saham Perusahaan yang Terdaftar di Bursa Efek Jakarta

**Dwi Soegiarto**

IbM Kelompok Usaha Bersama "Mekar Sari"

**Wahyu Dwi A. & Sri Rahayu Budi H.**

Pemberdayaan Masyarakat Desa Sumberarum Kec. Moyudan Kab. Sleman Daerah Istimewa Yogyakarta Melalui *Integrated Rural Tourism (IRT)*

**E. Endah P., Isbandi S., Didik I. & M. Edy S.**

Upaya Meningkatkan Kepatuhan Wajib Pajak Pribadi: Penjelasan Teori *Slippery Slope*

**Dwi Ratmono**

Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Penggunaan Informasi Akuntansi (Studi pada UMKM Kain Tenun Ikat Troso Jepara)

**Nita Andriyani B. & Zuliyati**

Pemberdayaan Perempuan Pesisir Pengaruhnya Bagi Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat (Studi pada Desa Nelayan Sambiroto Kecamatan Tayu Kabupaten Pati)

**Amin Kuncoro**

Pengaruh Modal Manusia dan Pembelajaran Organisasi terhadap Kinerja yang Dimediasi oleh Kompetensi Organisasi

**Winarno & Sri Wahyuni W.**

Dampak Perubahan Iklim terhadap Produksi Padi pada Lahan Rawan Kekeringan di Kabupaten Purworejo

**Anik S. & Suryanto**

Evaluasi Anggaran Daerah Berbasis Kinerja dalam Pengelolaan Keuangan (Studi Kasus Pemerintah Kota Yogyakarta)

**Hari Kusuma Satria N.**

# BULETIN EKONOMI

JURNAL MANAJEMEN, AKUNTANSI DAN EKONOMI PEMBANGUNAN

Volume 13, Nomor 1, April 2015

ISSN 1410-2293

## SUSUNAN REDAKSI BULETIN EKONOMI Fakultas Ekonomi UPN "Veteran" YOGYAKARTA

Penanggung Jawab	: Dekan Fakultas Ekonomi UPN "Veteran" Yogyakarta. Dr. Muafi, SE., M.Si
Pengarah	: Drs. Purwiyanta, M.Si
Ketua Umum	: Dr. M. Irhas Effendi, M.Si
Ketua Redaksi	: Dr. Heru Tri Sutiono, M.Si Dra. Sri Wahyuni Widiastuti, M.Sc Dr. C. Ambar Pujiharjanto, MS
Reviewer	: Prof. Dr. Didit Welly Udjiyanto, MS Prof. Dr. Arief Subyantoro, MS Dr. Haddy Suprpto, MS Dr. Yuni Istanto, M.Si Dr. Hiras Pasaribu, M.Si, Ak Dr. Joko Susanto, SE, M.Si Dr. Hendro Wijonarko, SE, MM Dr. Noto Pamungkas, M.Si
Sekretaris	: Sultan, SE, M.Si Drs. Tugiyo, MM Titik Kusmantini, SE, M.Si
Bendahara	: Dr. Winarno, MM Haniyanti
Sirkulasi	: Dra. Ec. Eko Wahjoe N, MM Retno Setyo Yuniarsih, SE Iskak Qomarudin
Alamat Redaksi	: Gedung FE UPN "Veteran" Yogyakarta Jl. SWK 104 Lingkar Utara Condong Catur Yogyakarta 55283 Telp. 0274-486255, Fax. 0274-486255 E-mail: buletinekonomiupnyk@yahoo.com

Buletin Ekonomi  
Jurnal Manajemen, Akuntansi dan Ekonomi Pembangunan

Diterbitkan oleh FE UPN "Veteran" Yogyakarta sebagai media yang bertujuan untuk menyebarluaskan hasil penelitian maupun telaah teori yang berhubungan dengan ilmu manajemen, akuntansi dan ekonomi pembangunan. Buletin Ekonomi terbit setahun dua kali, setiap bulan April dan Desember dengan format A4. Redaksi menerima artikel dari siapapun baik yang ditulis dalam bahasa Indonesia maupun bahasa Inggris. Untuk Informasi Berlangganan dipersilahkan menghubungi Redaksi pada alamat di atas.

## PEDOMAN PENULISAN

Buletin menerima naskah dalam bentuk hasil penelitian, catatan penelitian (note), atau artikel ulasan balik (review/mini review), dan ulasan (*feature*) baik dalam bahasa Indonesia maupun bahasa Inggris.

Penulis diminta mengirim tiga eksemplar naskah kepada editor yang dilengkapi dengan CD berisi naskah tersebut dan penulis akan mendapat 2 cetak lepas setelah terbit. Naskah diketik dengan program Microsoft dan pada disket ditulis tipe programnya. Naskah dan CD dikirim kepada:

Buletin Ekonomi  
Fakultas Ekonomi UPN "Veteran" Yogyakarta  
Jl. Lingkar Utara 104  
Yogyakarta

Naskah diketik dua spasi pada kertas HVS ukuran kuarto, dengan pias dua sentimeter dengan huruf bertipe Times New Roman berukuran 12 point. Setiap halaman diberi nomor secara berurutan. Gambar dan Tabel dikelompokkan bersama di bagian akhir naskah pada lembar terpisah.

Naskah disusun dengan urutan sebagai berikut:

- Nama lengkap penulis
- Nama lengkap/institusi, disertai alamat penulis
- Nama penulis untuk korespondensi dilengkapi e-mail
- Abstrak dalam bahasa Inggris (tidak lebih dari 200 kata)
- Kata kunci dalam bahasa Inggris
- Pendahuluan
- Bahan dan Metode
- Hasil
- Pembahasan
- Ucapan terima kasih (jika diperlukan)
- Daftar Pustaka
- Gambar dan Tabel, beserta keterangannya

Catatan hasil penelitian, ulasan balik, dan ulasan ditulis sebagai naskah sinambung tanpa subjudul Bahan dan Metode, Hasil, dan Pembahasan. Catatan hasil penelitian dan ulasan ditulis tidak lebih dari 12 halaman (termasuk gambar dan tabel), sedangkan hasil penelitian dan ulasan ditulis maksimum sebanyak 15 halaman, termasuk gambar dan tabel.

Gambar dalam bentuk grafik harus asli (bukan hasil fotokopi) dengan ukuran lebar (sisi horizontal) maksimum 8,5 cm. Angka dan huruf keterangan gambar menggunakan huruf bertipe Times New Roman berukuran 8 point. Gambar dalam bentuk foto hitam-putih dicetak pada kertas licin berukuran kartus pos. Gambar foto yang akan dicetak dikenakan biaya dan dibebankan kepada pengirim naskah. Angka dan huruf yang digunakan dalam tabel juga menggunakan huruf bertipe Times New Roman berukuran 8 point.

Nama organisme (Indonesia/Daerah) yang tidak umum dikenal harus diikuti nama ilmiahnya pada pengungkapan pertama kali.

Daftar pustaka ditulis memakai sistem nama-tahun dan disusun secara abjad. Beberapa contoh penulisan sumber acuan sebagai berikut:

Jurnal

Wakefield, K & Baker, J. (1998). Exovariableness at the Mall: Determinants and Effects on Shopping Response.

*Journal of Retailing*, 74(4), 515-539, from ABI/INFORM Global database.

Buku

Maholtra, K. N. (1996). *Applied Marketing Research*. 2<sup>nd</sup> edition, Prentice Hall, New Jersey.